



学校教育目標  
目指す児童像

ふるさとを愛し、自己の夢の実現に向けて努力する児童の育成  
進んで勉強する子 思いやりのある子 体をきたえる子



## 新春のお慶びを申し上げます



深谷市立榛沢小学校長 横田 茂男

明けましておめでとうございます。新しい年を健やかに迎えられたことと拝察いたします。地域・保護者皆様のお陰で子供たちも元気に3学期を迎えることができました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新年を迎え、子供たちは、希望や夢を新たに抱いています。「念じて努めれば花開く」の言葉のように、大きな夢を実現した人の中には、子供の頃の夢を追いつけて花を咲かせた人が多くいます。「子どもの頃の夢と職業比較調査」によると、6人に1人は子供の頃の夢を叶えています。子供たちには、時には立ち止まり、自分の希望や夢を叶えるための計画づくりの時間を設けてもらいたいと思います。

ご存知のように学校も、一昨年、昨年と感染症に翻弄されました。昨年は、感染者数が国内だけで1日に2万人を記録した日もありました。それでも、10月以降は感染者数が減少に転じたため、集会活動等を例年に近い形で実施できるようになっています。ただ、正月に伴い人の動きが活発になったことやオミクロン株の影響等から、第6波への備えが急務になってきています。本校では行事等の実施については、リスクに配慮しての計画も準備しながら進めてまいります。安全・安心を最優先しての教育活動に、かわらぬご理解ご支援をお願い申し上げます。

### 社会科見学 3・4年 11月30日



環境科学国際センターでは地球規模の環境保護の大切さを学びました。グリコピア・イーストでは、工場でのお菓子作りの様子を見学しました。

### 社会科見学 5年 12月1日



富岡製糸場では明治時代の工場の様子を教えていただきました。午後は場所を移し、藍染め体験をし、ハンカチを好みの模様にも染めました。

### 持久走大会 全校 12月3日



600m(1・2年)、800m(3・4年)、1000m(5年)、1200m(6年)を自分のペースで走り通すことができました。

### まごころ訪問依頼式 5年 12月10日



一人暮らしのお年寄りに、花や手紙、トートバッグを届けていただくことを民生児童員の方々をお願いしました。

### 修学旅行 6年 12月8日



午前、大谷石資料館と日光東照宮を訪れました。写真に見える「東照宮」の文字は栄一翁によるものです。

午後は、東武ワールドスクウェアで、世界を小旅行しました。クラスの絆が深まりました。